

Filder-Zeitung, 04. Juni 2021, Leserbrief von Harry Hunger, Vaihingen:

Wer trägt die Verantwortung?

Zum Thema Seilbahn in Stuttgart-Vaihingen und zum Seilbahn-Un-
glück in Italien:

Und da wollen uns ein paar Lokalpolitiker eine Gondel antun – vielen Dank. Wenn man die Artikel liest und recherchiert, stellt man fest, dass eine Gondel sehr viel Ausfallzeit hat und viel Kontrolle und Untersuchungen braucht.

Und wer fährt dann als Ersatz? Oder laufen wir dann? Bei uns soll die Gondel keine Touristenattraktion, sondern ein Teil vom öffentlichen Nahverkehr sein. Vielen Dank. Bei uns muss die Gondel in 18 Metern Höhe über unsere Hausdächer fahren. Welcher Politiker, der diese Seilbahn unbedingt durchsetzen will, übernimmt die Verantwortung für das Projekt? Nachher war es keiner, oder ein anderer war Schuld. Zur Erinnerung, die planen hier keine niedliche Sesselbahn mit ein paar Masten, sondern eine riesige Gondelanlage!

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.